DOMAIN OF CAY

Domain of Decay // Boybands hassen diesen Trick //



Alles liebe nachträglich wünschen:

Patrick Ehlers
Goetz Mandelkow
Sebastian Paulini
Arvid Sukopp
Lars Tamke

"Die Jungs haben mein Leben verändert." (Jens S.)

Domain of Decay

eine Band, die im Jahr 2007
ihren Ursprung fand. In
mittlerweile weit über einem
Jahrzehnt bestehend hat sie
viel dafür getan nicht über
alle Grenzen hinaus erfolgreich
zu sein. Somit hatten junge,
aus ärmlichen Verhältnissen
stammende Künstler*innen, wie
z.B. Frau Cyrus & Herr Bieber
die Möglichkeit zu glänzen.

"Unfassbar wie sozial engagiert diese Truppe ist. Danke!" (Justin B.)

Ein paar Besetzungswechsel und eine Pandemie später wollen die mittlerweile gealterten, aber noch im Kopf junggebliebenden Jungs, mindestens die Weltherrschaft, wenn nicht sogar mal wieder Inhalte abliefern.

Wir werden es erleben...

